
REPORT 4.04.2013 

A seguito di una piccola presentazione dei nuovi arrivati, c’è stata l’illustrazione del lavoro 

svolto in questa settimana da parte di ogni gruppo: 

- Case popolari: vogliono rivedere la pagina di Rita per trovare uno spazio adeguato per tutti; 

entro martedì sarà definito il contenitore in modo da crearlo suddiviso per le varie tematiche; 

per ora è riservato solo alle persone che lavorano sui documenti; bisogna dividere la parte per il 

pubblico da quella privata. È importante la condivisione dei documenti 

- Lavoratori in appalto: ha riscontrato dei problemi per quanto riguarda le leggi sugli appalti , 

chiede un aiuto “legale” per le clausole di garanzia (Riccardo e Valentino).  

- Progetto incontri con genitori: ha contattato una psicologa e Marino Maglietta (ha fatto 

modificare la legge sull’affido congiunto). Prossime mosse: parlare con le persone e trovare le 

tempistiche giuste per partire 

- Gruppo stalking: scopo è creare un centro d’ascolto permanente e se possibile gratuito. Ha 

fatto il documento “metodo Misuri” ed un questionario per capire cosa e se le persone sanno 

(capire dove diffonderlo). Artemisia ottiene finanziamenti dal Comune e dalla Provincia. 

Prossime mosse: ottenere la banca dati delle sentenze dal 2009 a Firenze; valutare il centro 

Artemisia; cercare informazioni tra i membri che compongono il consiglio direttivo di Artemisia 

- Disabilità: può essere opportuno contattare le associazioni, capire le problematiche e fare 

singoli report 

- Carceri: non c’è rieducazione né vivibilità + problema della mancanza degli oggetti  

Proposte:  

- Giulio ci informa di lavorare in Consiglio della Regione Toscana nella Copas (sono riunite le 

associazioni del terzo settore) Luca propone di organizzare un incontro – dibattito per 

affrontare le varie tematiche con queste associazioni 

Franco: sentire l’A.G. se vanno riportare nel report alcune informazioni, se è il caso di renderle 

pubbliche + ricorda che ogni mini – gruppo deve fare il report 

- Constantin: prendere materiale da Gallori, può essere utile 

- Gabrio: propone di andare nelle case e per farci conoscere, perché il movimento è visto come 

segno di protesta  

- Rita: propone di fare politica con i banchini, quindi portare una cinepresa, un pc ed 

intervistare i cittadini, ottenendo informazioni. Necessaria la liberatoria (Giuseppe propone una 

liberatoria video)  

- Giuseppe: schema per istituire un URP virtuale, quindi senza sede fisica, ma fisicamente 

presente nel territorio. Farlo con i banchini, questionari, nei vari quartieri: ottenendo così lo 

svisceramento delle problematiche e la possibilità di sollecitare le associazioni e le istituzioni.  

- Paola: sul sito del comune non sono chiare le informazioni sui parchi giochi per abili e non. 

Propone la creazione di qualcosa che possa fare delle verifiche  


